

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2010



Siegerehrung der Senioren: Unser Bild zeigt Tim Ehrenfried (Computer), Richard Glazik, Horst Schmidt, Uwe Schwarz, Helmut Wolf und Alfons Ehrenfried (Wettkampfleitung, v.li.). Foto: R. Schmithüsen

### Kreistitel für den S.V. Westerbauer

Meisterschaften der Schützen werden am Wochenende abgeschlossen

**HAGEN.** Bei den Kreismeisterschaften mit dem Kleinkaliber-Sportgewehr (3x20 Schuss liegend, stehend, kniend) wurde die Mannschaft des S.V. Westerbauer bei den Altersherren mit guten 1482 Ringen Kreismeister.

In der Einzelwertung setzte sich Uwe Lothar Schwarz mit 520 auf Platz eins, gefolgt von Horst Schmidt mit 518, beide S.V. Westerbauer, und Richard Glazik vom S.V. Unterberg mit 480. In der Einzelwertung Herrenklasse gewann Fred Kalthaus (Tückinger S.V.) mit 531 vor Thorsten Irmig (S.V. Lennetal, 529) und Mathias Appelbaum,

(ebenfalls Lennetal, 525). Den Mannschaftstitel sicherte sich der Tückinger S.V.

In der Damenklasse wurden einmal mehr die besten Einzelergebnisse des Tages erzielt: Auf Platz eins landete Sabrina Brockmeyer (Sportschützen Mittelstadt, 545) vor Anke Kraehling (Tückinger S.V., 532) und Bianca Wölk (S.V. Holthausen, 518). Die Junioren-B-Wertung gewann Marius Krummenohl (Mittelstadt) mit 288, die Junioren-A-Klasse konnte Marcel Chalupka mit 438 für sich entscheiden, gefolgt von Daniel Gabrisch mit 407 (beide Mittelstadt). Die Junioren-Mann-

schaftswertung gewannen ebenfalls die Sportschützen Mittelstadt mit 1133. Gold in der Seniorenklasse holte sich mit 488 Ringen Helmut Wolf von der Wehringhauser Schützengilde.

Zum Abschluss der Kreismeisterschaften des Schützenkreises Hagen treffen sich die Sportler am Samstag ab 15 Uhr in der Disziplin KK-Sportgewehr 60 Schuss Liegend sowie am Sonntag ab zehn Uhr in der gleichen Disziplin und ab 12.30 Uhr in der Disziplin Standartpistole. Beide Meisterschaften finden im KK-Schießsportzentrum Wehringhausen statt.

2010-11-24 - WP



Verstarb im Alter von 65 Jahren:  
Hans-Joachim Eulerich.

### Schützenkreis Hagen trauert um Hans-J. Eulerich

**HAGEN.** Mit tiefer Betroffenheit hat der Vorstand des Schützenkreises Hagen die Nachricht vom Tod des Kreisvorsitzenden und Kreisehrenmitglieds Hans-Joachim Eulerich (65) erhalten.

Hans-Joachim Eulerich war seit seinem zehnten Lebensjahr Mitglied im S.V. Boelerheide, den er später 15 Jahre als Vorsitzender leitete. Seit 1985 war Eulerich im Kreisvorstand des Schützenkreises Hagen aktiv tätig, zunächst als stellvertretender Kreisvorsitzender, seit 1997 als Kreisvorsitzender. Seine besondere Aufmerksamkeit widmete Eulerich der Jugendarbeit und dem Erhalt und Ausbau der Sportstätten des Schützenkreises. Der Schützenkreis Hagen verliert mit Jochen Eulerich, der unter anderem mit der Goldenen Ehrenmedaille des Deutschen Schützenbundes ausgezeichnet worden war, einen echten Schützenbruder und Freund. Das Mitgefühl gilt vor allem seiner Frau Inge, den beiden Söhnen mit ihren Partnerinnen und dem Enkel.

2010-12-27 – WP